
أخبار وتتمات

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
صادق مجلس النواب في جلسته يوم أمس الأربعاء برئاسة رئيس المجلس 
يحيى علي الراعي على اتفاقية القرض الإضافي المبرمة بين حكومة بلادنا 
وصندوق الأوبك للتنمية الدولية بمبلغ 18 مليون دولار أمريكي للمساهمة 
في تمويل مشروع الصندوق الاجتماعي للتنمية )المرحلة الثالثة( وذلك بعد 

أن ناقش الاتفاقية والتصويت عليها بالأغلبية المطلوبة.
واستعرض المجلس تقرير لجنة الزراعة والري والثروة السمكية عن 
مشروع قانون حول تعديل بعض أحكام القانون رقم )25( لسنة 1999م 

بشان تنظيم تداول مبيدات الآفات النباتية.
كما استعرض تقرير لجنة الزراعة والري والثروة السمكية بشان تعديل 
المادة )50( من القانون رقم )17( لسنة 2004م في ما يخص تنظيم وحماية 
الثروة الحيوانية وأرجأ المجلس مناقشته لهذين التقريرين إلى جلسة 

لاحقة.
وفي إطار ممارسة المجلس لمهامه الرقابية استمع إلى الردود الإيضاحية 
المقدمة من وزير المياه والبيئة الدكتور عبدالرحمن فضل الارياني رداً على 

أسئلة المجلس في ما يخص مشروع مياه ريمة.
وأفاد الوزير في معرض رده انه تم تنفيذ المشروع من قبل هيئة مشاريع 
مياه الريف حيث جرى حفر بئرين للمياه في منطقة الرباط، وتنفيذ خط 
الضخ بطول إجمالي 24 ألف متر طولي من أنابيب الحديد المجلفن قطر 6 

وارتفاع 2400متر ما بين الآبار والخزان.
وأضاف” جرى تنفيذ )8( مراحل إعادة ضخ ما بين نقطة المصدر ومدينة 
الجبين إضافة إلى خزانات التوزيع الرئيسية وقد تم تنفيذ ذلك من قبل 

الهيئة العامة لمياه الريف.
ولفت إلى أن المؤسسة العامة للمياه والصرف الصحي قامت بتنفيذ مبنى 
إدارة الفرع وهنجر المعدات والمواد وتوريد الشبكة الداخلية للمدينة.. 
مشيرا إلى وجود بعض المشاكل التي تتلخص في أن المياه ترفع من 
منطقة الرباط إلى مدينة الجبين بارتفاع حوالي 2400 متر عن سطح البحر 
عبر )8( مراحل وهذا مكلف جداً وكذالك المياه أساسا شحيحة والمصادر 

محدودة والعمل جار على تعزيزها ومن مناطق ابعد.
وأشار وزير المياه والبيئة إلى أن المقاول المنفذ للشبكة الداخلية لم 
يتمكن من استكمال تركيب كافة أعمال الشبكة بسبب تعثر أعمال الشق 
والسفلتة للشوارع في المدينة التي مازالت قيد التنفيذ منذ عدة سنوات 
إلى الحد الذي تم معه جرف وتكسير عدد من مواسير الشبكة المنفذة من 
قبل مقاول الطرق وهذه المشكلة محل بحث وتداول مع السلطة المحلية 
وقد تم تحرير عدة مذكرات بهذا الخصوص ولازالت مشكلة الطرق قائمة 

حتى الآن.
وأوضح أن مشكلة الطرق الرئيسية والفرعية في مركز المحافظة لابد من 
حلها، وان المشروع غير مجد من ناحية الكلفة حيث يتم رفع المياه )8( مراحل 
وإعادة الضخ وهذا مكلف والمياه أيضا شحيحة وعدد المستفيدين في مركز 
مدينة الجبين لا يتجاوز )1500( مشترك وبالتالي فان المشروع بحاجة إلى 
دعم مالي لتغطية تكاليف الإنتاج بالإضافة إلى النفقات الأساسية اللازمة 

لإنشاء وتأسيس الفرع وتمكينه من العمل في مراحل البداية على الأقل.
وحول سؤال بشان وجود إحصائية دقيقة عن عدد الآبار التي تم حفرها 

بصورة عشوائية في محافظات الجمهورية وخاصة محافظة ذمار خلال 
ضبطها  تم  التي  العشوائي  الحفر  وح��الات  المنصرمين،  العامين 
والإجراءات التي اتخذت تجاه المخالفين من قبل الوزارة خلال العامين 
المنصرمين ومدى وجود إستراتيجية أو خطة مقرة تستهدف حماية 
المخزون المائي من الحفر والاستنزاف العشوائي على مستوى محافظات 
الجمهورية خاصة في ظل أزمة المياه الحادة التي أصبحت تشكل تحديا 
حقيقياًً لبلادنا على مستوى الريف والحضر وأصبحت تهدد الجيل الحالي 
والأجيال القادمة، بين وزير المياه والبيئة أن عدد الآبار المحفورة بشكل 
عشوائي من عام 2005 حتى 2009 بلغ 2330 بئرا مخالفة من ضمنها 

عدد 1004 آبار خلال عامي 2008 - 2009.. مشيراً إلى أن مخالفات 
الحفر العشوائي في إحدى المحافظات خلال عامي 2008 - 2009م 

بلغت 140 مخالفة.
احدى  تم ضبطها في  التي  العشوائي  الحفر  ح��الات  أن عدد  وبين 

المحافظات بلغت خلال الأعوام 2007 - 2009م )220( مخالفة.
وقد عقب عدد من أعضاء المجلس على الردود الإيضاحية المقدمة من 
وزير المياه والبيئة وفقاً للإجراءات المبينة في لائحة المجلس الداخلية.

وكان المجلس قد استهل جلسته باستعراض محضره السابق ووافق عليه، 
وسيواصل أعماله السبت المقبل بمشيئة الله تعالى.

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
مصر  جمهورية  إل��ى  ت��وج��ه 
العربية وزير الصناعة والتجارة 
الدكتور يحيى المتوكل للمشاركة 
في الجلسة الاستثنائية للمجلس 
التي  والاجتماعي  الاق��ت��ص��ادي 
ستعقد اليوم بالقاهرة للتحضير 
والتنموية  الاقتصادية  للقمة 
يناير  في  ستعقد  التي  القادمة 

القادم بشرم الشيخ.
وأوض��ح المتوكل أن المجلس 
سيؤكد خلال جلسته أهمية القمة 
العربية  والتنموية  الاقتصادية 
خصوصا بعد المبادرة التي تبنتها 
الاقتصادية  القمة  في  الكويت 
يناير  ف��ي  عقدت  التي  الأول���ى 

الماضي .
وأش��ار إلى انه سيتم التركيز 
على تقييم نتائج مقررات القمة 
الاقتصادية السابقة وكذلك القمم 
المختلفة المنعقدة خلال الأعوام 
2001 - 2010م وبيان مدى تنفيذ 
مقرراتها ليتم في ضوئها إعداد 

تصور للمواضيع الاقتصادية ذات 
الأولوية التي ستعرض على القمة 

القادمة.
وأض���اف أن ه��ن��اك ع���دداً من 
المقترحات التي تم إقرارها من 
المختصة  والجهات  اللجان  قبل 
والتي سيناقشها المجلس ضمن 
جدول أعماله ليتم وضع التوصيات 
القمة  إل��ى  ورفعها  المناسبة 
والمتعلقة  المقبلة  الاقتصادية 
الربط  وك���ذا  البحري  بالربط 

الشبكي للانترنت العربي .
كما أشار وزير الصناعة والتجارة 
إلى انه سيتم مناقشة مقترحات 
البنك الدولي المقدمة إلى الجامعة 
العربية المتعلقة بإنشاء صندوق 
للبنية التحتية يساعد في تمويل 
البنية التحتية من طرق وكهرباء 
العربية،  ال����دول  وط��اق��ة ف��ي 
مخرجات  مواءمة  إلى  بالإضافة 
العمل،ودعم  سوق  مع  التعليم 
الصناعات الصغيرة لخلق فرص 

عمل . 

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
أكدت الملحقية الإعلامية الثقافية بالسفارة الأميركية بصنعاء )دبرا 
سميث( استمرار دعم بلادها للحكومة اليمنية في توفير خدمات تعليمية 

متميزة في مجال اللغة الانجليزية.
وقالت دبرا سميث خلال افتتاح معمل جديد للوسائط في معهد يالي 
بصنعاء أمس » إن الملحق الثقافي واكر موري ومسؤول المنح والعلاقات 
العامة في السفارة أسامة الآنسي قاما يوم أمس الأول الثلاثاء بمقابلة 

قرابة 50 موظفا من الحكومة اليمنية لغرض إلحاقهم بمعهد يالي«.
وأكدت أن سفارة بلادها ستواصل تقديم مثل هذه الدورات للموظفين 
الحكوميين في اليمن، لافتة إلى انه في كل دورة دراسية يتم إلحاق 

موظفين في المعهد« .
وقالت سميث » إن ذلك يأتي استمرارا للبرنامج الذي بدأته الولايات 
المتحدة الأميركية منذ 35 عاما، وذلك لمساعدة الموظفين في الحكومة 

اليمنية على إجادة اللغة الانجليزية«.
وأشارت إلى أن افتتاح معمل الوسائط يعد فرصة تعليمية وتكنولوجية 
في  يالي  معهد  في  والموجودة  المتميزة  التعليمية  البرامج  لدعم 

اليمن.

❊ الحديدة/ احمد كنف�ني:
بدأت صباح أمس في محافظة 
الضبابي  الرش  حملة  الحديدة 
بالمبيد ذي الأثر الباقي لمكافحة 
الملاريا وحمى الضنك في مراكز 
سبع مديريات هي )حيس والتحيتا 
والمنيرة وزبيد والزهرة وباجل 
والزيدية(  التي ينفذها البرنامج 
الوطني لمكافحة ودحر الملاريا 
والجهات  ال��وزارة  مع  بالتعاون 

المختصة في المحافظة.

وأوض��ح مدير ف��رع البرنامج 
الوطني لمكافحة ودحر الملاريا 
عبدالرحيم  ت��ه��ام��ة  ب��م��ح��ور 
ان  أك��ت��وب��ر(   14( ل���  الشميري 
الحملة التي تستمر لمدة أسبوع 
فنياً  عاملًا   )95( فيها  ويشارك 
ومشرفاً تستهدف رش ما يقارب  
أل��ف م��ن��زل ف��ي مناطق   )17(
وتوزيع  المذكورة  المديريات 
الخاصة  والأدوي��ة  الناموسيات 

بمكافحة الملاريا.
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رئيس الجمهورية يهنئ إمبراطور اليابان بعيد ميلاده 

اليمن تشارك في الجلسة الاستثنائية 
للمجلس الاقتصادي والاجتماعي

السفارة الأمريكية تؤكد دعم واشنطن 
لليمن في توفير خدمات تعليمية متميزة

بدء حملة الرش الضبابي لمكافحة الملاريا 
في مراكز سبع مديريات بالحديدة

❊ عدن /  �سب�أ:
بعث فخامة الأخ الرئيس علي عبد الله صالح رئيس الجمهورية 
برقية تهنئة إلى جلالة الإمبراطور أكيهيتو امبراطور اليابان بمناسبة 

احتفالات الشعب الياباني الصديق بعيد ميلاد الإمبراطور.

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
بحث وزير الخارجية الدكتور ابوبكر القربي لدى لقائه أمس بصنعاء 
نائبة السفير البريطاني فوينا جيب التحضيرات الخاصة بالاجتماع 
الوزاري لمجموعة أصدقاء اليمن المقرر عقده في الرياض مطلع شهر 

مارس المقبل .
كما بحث الجانبان علاقات التعاون بين البلدين الصديقين وسبل 

تطويرها وتعزيزها .
وأكد وزير الخارجية أهمية الإعداد الجيد لاجتماع مجموعة أصدقاء 

اليمن لضمان الخروج بنتائج إيجابية.

مجور يستقبل السفير الأثيوبي بمناسبة انتهاء فترة عمله
❊ �سنع�ء / �سب�أ:

اس��ت��ق��ب��ل رئ��ي��س ال�����وزراء 
الدكتور علي محمد مجور أمس 
بصنعاء سفير جمهورية إثيوبيا 
الديمقراطية الفيدرالية الصديقة 
ل���دى ب��لادن��ا ت��وف��ي��ق ع��ب��دالله 
بمناسبة انتهاء فترة عمله لدى 

الجمهورية اليمنية .
وخلال اللقاء جرى تناول علاقات 
التعاون بين البلدين والشعبيين 
الصديقين وما تشهده من تطور 
المستوى  على  س��واء  مستمر 
خلال  م��ن  أو  المباشر  الثنائي 
تجمع صنعاء الذي يضطلع بدور 
محوري في تنمية وتوطيد التعاون 
المشترك بين اليمن ودول تجمع 

صنعاء.
وأع���رب ال��دك��ت��ور م��ج��ور عن 
الذي  المستمر  للتطور  ارتياحه 
تشهده علاقات الصداقة التاريخية 
مختلف  في  الإثيوبية  اليمنية 
بالحرص  منوها  ال��م��ج��الات.. 
المتبادل للدفع المستمر بالعمل 
المجال  في  خصوصاً  المشترك 
التجارية  بجوانبه  الاقتصادي 

والاستثمارية .

وثمن رئيس ال��وزراء الجهود 
خلال  م��ن  السفير  بذلها  التي 
السنوات الماضية التي قضاها في 
تعزيز وتطوير العلاقات الثنائية.

من جانبه أكد السفير الإثيوبي 
متانة العلاقات اليمنية الإثيوبية 
والأواصر الاجتماعية التي تجمع 
بين الشعبين الصديقين معبرا 
والرعاية  للتعاون  تقديره  عن 
التي حظي بها من قبل الحكومة 
أثناء  في  المختلفة  وأجهزتها 
فترة عمله وانعكاسها الإيجابي 
الدبلوماسية  تأدية مهامه  على 
ف��ي خ��دم��ة ال��ع��لاق��ات اليمنية 

الإثيوبية.
الحكومة  تهاني  عن  وأع��رب 
نجاحها  على  لليمن  الإثيوبية 
الكبير في استضافة خليجي 20 
التي  الإيجابية  الآث��ار  إلى  لافتاً 
مكانة  على  النجاح  ه��ذا  خلفها 

اليمن إقليمياً ودوليا .
بسفارة  الملحق  اللقاء  حضر 
جمهورية اثيوبيا بصنعاء السيد 
جلائي  ادم��اس��و  امداميكائيل 
الدكتور  السفير  وم��س��ت��ش��ار 

عبدالقادر رزقو 

وزير الخارجية يبحث مع نائبة السفير البريطاني 
التحضيرات لاجتماع أصدقاء اليمن 

أحزاب التحالف..
رسالة  الإيرانية  الإسلامية 
جوابية لأخيه فخامة الرئيس 
مؤكدا  نجاد..  أحمدي  محمود 
ح���رص ال��ي��م��ن ع��ل��ى تعزيز 
علاقتها مع إيران وعلى أسس 
أخ��وي��ة ص��ادق��ة ل��م��ا يخدم 
للبلدين  المشتركة  المصالح 
الشقيقين .. متمنيا لفخامته 
م��وف��ور ال��ص��ح��ة وال��س��ع��ادة 
وللشعب الإيراني دوام التقدم 

والازدهار.
حضر المقابلة رئيس مجلس 
الشورى عبد العزيز عبد الغني، 
ونائب رئيس مجلس الوزراء 
للشئون الداخلية صادق أمين 
اليمن في  أب���وراس، وسفير 
طهران جمال عبدالله السلال 
بصنعاء  الإيراني  والسفير   ،

محمود حسن علي زادة.

تصاعد التوتر..
في  اشتباكات  وقعت  لكن   
وقالت  باليرمو  في  مظاهرة 
تقارير ان حوادث أخرى وقعت 

في نابولي وميلانو وتورينو.
وكان من المقرر طرح مشروع 
الشيوخ  أم��ام مجلس  القانون 
الاربعاء  أمس  عليه  للموافقة 
رغم ان التصويت قد يتأجل الى 
اليوم الخميس. وتقول الحكومة 
ال��ق��ان��ون س��ي��ع��زز نظام  ان 
الجامعات المتداعي في ايطاليا 
في حين يقول المنتقدون انه 
دون  فقط  الانفاق  سيخفض 

حل المشاكل الحقيقية.
وفي روما تجنب المتظاهرون 
ما يسمى بالمنطقة الحمراء التي 
بالمتاريس  الشرطة  طوقتها 
وبدلا من ذلك احتلوا أجزاء من 

الطريق السريع ايه24 المتجه 
شرقا الى مدينة لاكويلا التي 
يشكو سكانها بمرارة من عدم 
وفاء الحكومة بتعهداتها بازالة 
اثار الاضرار التي خلفها زلزال 

العام الماضي.
“كلكم  ساخرة  لافتة  وقالت 
الحمراء  المنطقة  في  وحدكم 
.. نحن أحرار في المدينة” في 
الحكومة  مباني  ال��ى  اش���ارة 
العاصمة  بوسط  والبرلمان 

التاريخي.
وف��ي ظل اح��ص��اءات رسمية 
تقدر معدل البطالة بين الشباب 
البلاد  في  المئة  في   25 بنحو 
بوجه عام ويرتفع الى 35 في 
المئة في الجنوب الاكثر فقرا فان 
المعركة على اصلاح الجامعات 
تجسد السخط بين الشباب في 

ايطاليا بشأن المستقبل.

وقال كلاوديو ريتسيو الطالب 
رويترز  لتلفزيون  روم��ا  ف��ي 

“سنواصل التعبئة بالتأكيد”.
واضاف “انها ليست فقط تعبئة 
الجامعات لكنها  ضد اصلاحات 
يحاول  جيل  جانب  من  تعبئة 
أن يجعل صوته مسموعا مرة 
أخرى بشأن السياسات الجارية 
في البلاد والقضايا التي نواجهها 

والوضع الخطير الذي نعيشه”.
وقالت وزيرة التعليم الايطالية 
التي  جيلميني  مارياستيلا 
طرحت مشروع القانون الجديد 
ان هناك حاجة  البرلمان  على 
ماسة للقانون لاع��داد الطلاب 

الايطاليين للتوظيف.
مفتوح  خطاب  في  واضافت 
سيرا  ديلا  كورييري  لصحيفة 
“من الضروري استعادة الكرامة 
والصلاحية لشهادات الجامعات 

الايطالية”.
ويخفض مشروع القانون عدد 
الفصول الدراسية والكليات في 
الام��وال  ويخفض  الجامعات 
يضع  كما  للمنح.  المخصصة 
حدا أقصى لمدة البحث ويتضمن 
القبول  نظام  على  تعديلات 
ويزيد دور القطاع الخاص في 
الجامعات ويضع حدا أقصى لمدة 

رئاسة الجامعة.

اليمن يضم..
المتهمين من  بين  وان من   

يحملون الجنسية اليمنية.
وب��ح��س��ب ال���م���ص���در ف��إن 
المدعوين سامي حميد عبدالله 
محمد  الحميد  وعبد  الضلعي، 
عبدالله الجيشي، وعبدالله عمر 
علي  ومحمد  الحسني،  هجام 
عبدالله حيدر الناشري، ومحمد 

أمين محمد الزبيدي هم من بين 
اخطر المتهمين الإرهابيين. 

ويواجه المتهمون ال�36 تهماً 
تتعلق بالتخطيط للقيام بأعمال 
تخريبية وإرهابية ضد مصالح 
إلى  إض��اف��ة  أجنبية  ومنشآت 
في  الأمنية  المقرات  مهاجمة 
صنعاء وعدن وأبين وحضرموت 
وشبوة وصعدة في حين يواجه 
جنائية  تهماً  المتهمين  بقية 
والتزوير  العمد  القتل  بين  ما 

الجنائي والسطو المسلح. 
الأجهزة  أن  المصدر  وأك���د 
هؤلاء  أس��م��اء  نشرت  الأمنية 
بياناتهم  م��ع  ال��م��ط��ل��وب��ي��ن 
المرافق  جميع  في  الشخصية 
ووعدت  البلاد  ومنافذ  الأمنية 
بتسليم مكافآت مالية لكل من 
يساعد في الكشف عنهم أو إلقاء 

القبض على اي منهم.

مجلس النواب في جلسته أمس

البرلمان يصادق على اتفاقية القرض الإضافي بين حكومة بلادنا وصندوق الأوبك للتنمية
استمع إلى ردود وزير المياه والبيئة على أسئلة المجلس

❊ �سنع�ء / �سب�أ:
للمكتب  الفنية  للجنة  المشترك  الاجتماع  ك��رس 
التنفيذي ال��وزاري للأولويات يوم أمس الأربعاء مع 
قيادات وزارتي الشؤون الاجتماعية والعمل والتعليم 
لمناقشة  الخاص  القطاع  وممثلي  والمهني  الفني 
التحضيرات الجارية لحفل تدشين وإطلاق الأعمال 
الخاصة  الثانية،  الأولوية  مكونات  لكافة  التنفيذية 
باستيعاب العمالة اليمنية في سوق العمل المحلية 

والخليجية.
الاجتماعية  الشئون  وزي��ر  برئاسة  الاجتماع  وأك��د 
والعمل الدكتورة أمة الرزاق حمد وأمين عام مجلس 
الوزراء رئيس اللجنة الفنية للمكتب التنفيذي الوزاري 
للأولويات عبد الحافظ ناجي السمة أن هذا التدشين 
سيتزامن مع الاحتفاء بتخريج 1024 متدربا حاصلين 
العمالة  تدريب  برنامج  من  دولية  ش��ه��ادات  على 
اليمنية المرحلة الأولى المنفذ بكلية المجتمع صنعاء 
بالتعاون مع مؤسسة صلتك القطرية وشركة بيرسون 

العالمية.
 13  وشملت المرحلة الأول��ى من البرنامج تدريب 
مدربا يمنيا من العاملين في الكلية من قبل خبراء 
متخصصين من شركة بيرسون العالمية التي تعتبر 
الأولى عالميا في تصميم المناهج والبحوث التعليمية 

لمختلف المستويات والتخصصات.
الذي حضره ممثلون عن مؤسسة  وحدد الاجتماع 
موعد  العالمية  بيرسون  وشركة  القطرية  صلتك 
الأول من شهر  النصف  التدشين خلال  إقامة حفل 
يناير القادم.. مؤكدا أهمية الأولوية الثانية في الحد 
من البطالة والتخفيف من الفقر لما لذلك من أهمية 
في تجفيف منابع التطرف والإرهاب المنبثق أساسا من 

البطالة.
وشدد المجتمعون على أهمية التسريع بتنفيذ مسح 
باعتبار ذلك ركيزة أساسية  اليمنية  العاملة  القوى 
لتنفيذ الأولوية الثانية، وتوفير احتياجات سوق العمل 
المحلية والخليجية وفقا لبيانات ومعلومات واضحة بما 
يضمن بناء برامج تدريبية وفق مبدأ التدريب من اجل 
العمل.. لافتين إلى ضرورة تحويل الرؤى والدراسات 
التفصيلية والتشخيصية التي أعدتها شركة ماكنزي 
الاستشارية العالمية إلى برامج عمل يتم تنفيذها خلال 

الفترة المحددة بعامي 2011 و 2012م.
الأخ  لفخامة  الحكيمة  بالتوجيهات  الاجتماع  ون��وه 
الجمهورية  رئيس  صالح  الله  عبد  علي  الرئيس 
التنفيذي  المكتب  رئيس  ال��وزراء  مجلس  ورئيس 

الوزاري للأولويات الدكتور علي محمد مجور باعتبار 
نتائج مخرجات الدراسة الاستشارية للأولويات العشر 
أولويات للخطة الخمسية الرابعة للتنمية الاقتصادية 
والاجتماعية خلال العامين الأولين من تنفيذها 2011 

و2012 . 
واستعرض الاجتماع آليات عمل ومهام لجنة تسيير 
برنامج تدريب العمالة اليمنية التي تم تشكيلها من 
المعنيين وأصحاب المصلحة الرئيسيين في المشروع 
لضمان التنفيذ السريع لخطة توسيع البرنامج في 
محافظات تعز وعدن وحضرموت والحديدة وإضافة 
برامج مهنية أخرى في المجالات التي يتطلبها سوق 

العمل المحلية والخليجية.
وفي الاجتماع أكدت وزيرة الشؤون الاجتماعية والعمل 
القيادة  لاهتمام  المترجمة  الثانية  الأولوية  أهمية 

السياسية والحكومة بموضوع العمالة وحل مشكلة 
البطالة .. مشيرة إلى أن التشغيل والبطالة ليسا همين 
وطنيين فقط بل همان دوليان.. لافتة إلى أن جزءاً من 
الرؤية التنفيذية للأولوية التي أعدتها شركة ماكنزي 
منفذ ويتم تنفيذ بقية مكونات الرؤية بالتعاون مع 

شركاء اليمن في التنمية.
من جانبه أكد أمين عام مجلس الوزراء رئيس اللجنة 
الفنية للمكتب التنفيذي الوزاري للأولويات الحرص 
على تنفيذ كافة مكونات الأولوية الثانية وفقا للرؤية 
الاستشارية  ماكنزي  أعدتها شركة  التي  التنفيذية 
العالمية .. منوها بهذا الخصوص بالتوجيهات والمتابعة 
المستمرة من فخامة رئيس الجمهورية ورئيس الوزراء 
رئيس المكتب التنفيذي الوزاري للأولويات لتحويل 
نتائج ومخرجات الدراسة الاستشارية للأولويات إلى 

حقائق منفذة وفقا لآلية عمل مؤسسي مستمر.
وأعرب السمة عن ثقته بنجاح برامج تأهيل وتدريب 
العمالة اليمنية تأهيلا عاليا بما يمكنها من المنافسة في 
سوق العمل المحلية والخارجية، باعتبار ذلك من أولويات 
الحكومة في الفترة القادمة.. معربا عن ارتياحه للجهود 
المبذولة للتنفيذ العملي لهذه الأولوية من قبل كافة 
الوزارات والجهات ذات العلاقة وما أبداه شركاء اليمن في 

التنمية من استعداد لدعم تنفيذ هذه الأولويات.
حضر الاجتماع نائب وزير التعليم الفني والمهني 
المهندس علوي بافقيه ورئيس الاتحاد العام للغرف 
التجارية والصناعية محمد عبده سعيد ورئيس مؤسسة 
شبام القابضة سعد صبرة وعميد كلية المجتمع بصنعاء 
الدكتور نبيل الصهيبي، وعدد من المسؤولين في 

الجهات ذات العلاقة وممثلي القطاع الخاص. 

تتعلق باستيعاب العمالة اليمنية في سوق العمل الخليجي

لجنة الأولويات تناقش تحضيرات تدشين الأعمال التنفيذية للأولوية الثانية
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